

# ～親から 子へ～

今現在、キリスト教幼児教育に携わっていますが、1人でも多くの子供に神様を伝えていきたいと願っています。ま

竹内明美



祖父母、父母とクリスチヤン3代目の私は中学の頃、当然のよう代になつて信仰生活に悩んでいる時、主人と出会い、クリスチヤンホームを築くことができました。感謝な事に2人の娘も受洗しました。

## 板橋教会 竹内姉の

昔の子供讃美歌が多いです。娘たちも主人も奏楽や聖歌隊で奉仕をしています。今春より娘婿が礼拝に出、聖歌隊で歌うのが楽しいと言っています。礼拝説教の御言葉と教会の交わりが良いからでしょう。愛と信仰で始めさせていただいた家庭を主が最後まで導いてくださるようにと毎日祈っています。

谷口昌子



奈良公園で孫たちと

A photograph of a man and a woman standing together. The man, wearing glasses and a dark shirt, is positioned behind the woman. The woman, with short grey hair, is wearing a white top and a dark cardigan. They are in front of a brick wall.



父や夫の転勤で教会は変わりましたが、いつも主の導きの下にいたことを深く感謝しています。河野久美子

夫が傘寿になつたのを機会に  
両親の記念会をいたしました。  
クリスチヤン初代は明治生まれ、平  
成生まれの4代目まで全員が集まりまし  
た。嫁いだ娘の家族7人がこの場に間に  
合わなかつたのは残念でしたが、クリス  
チヤンホームでありたいと祈願し続け  
て、糺余曲折はあるものの与えられた現  
在の家族です。

室園教会  
河野姉の

## 名古屋めぐみ教会 安井姉の

安井姉の  
ご冥福

河野姉の

**京都教会**　谷口妙の一家旅です  
17歳の受洗から早や57年が過ぎました。  
教会員の祝福を受けてクリスチヤン  
は教会学校の奉仕を続け、婦人会に  
ようです。4人の娘たちの堅信礼も自  
己がきました。孫たち3人が自ら洗  
禮して受洗したときは神様の恵みと導  
き井正巳先生のお祈りも大きかったよ

—開拓伝道運動—

45年前「全国開拓伝道運動」で鉄路教会が誕生した時、看護学生だつた私が受洗者第1号となりました。長男、次男も誕生後、受洗。故郷の帶広に戻つた時、東教区の開拓伝道計画で帶広教会の伝道開始の時期に重なり、その群れに加わり、長女が献堂した教会で小児洗礼を受けました。二つの教会の誕生と共に歩むことができたことは不思議な導きです。

30年のようなことがあつた時間が流れ、長女と孫が帶広に転居してきた時、そこには神さまが、帶広教会が待つてくださっていました。教会生活の中で孫が自分で小児洗礼を受けたいと言い、また長女、次男も堅信をし、今では3世代、共に帶広教会に集っています。